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“Soy comprometido con 
lo que hago, me pongo 
objetivos y los cumplo” 

jorge romero villalobos, alcalde de cobquecura

Nueva autoridad quiere darle mayor visibilidad a la comuna como capital turística, tanto 
en verano como en invierno. “Tenemos varios desafíos, como resolver los cortes de luz y el  
poco acceso al agua; y efectuar mejoras en el acceso a salud, vialidad y seguridad”, dijo.

C
on veinte años de ex-
periencia en el servicio 
público y de profesión  
asistente social y licen-
ciado en Trabajo social, 

con posgrados en el extranjero; Jorge 
Romero Villalobos, asumió el pasado 
6 de diciembre como el nuevo alcalde 
de Cobquecura.

Se autodefine como “un hombre de 
familia, cobquecurano de alma, nacido y 
criado en la comuna, casado felizmente 
con Silvia y padre de tres hijos. Busco 
la excelencia en todo lo que hago, y 
para eso, trabajo con todo el esfuerzo 
para lograrlo. Soy comprometido con 
lo que hago, me pongo objetivos y los 
cumplo. La cercanía, la empatía y el 
trabajo en conjunto son claves en todo 
mi quehacer”, manifestó.
- ¿Qué lo motivó a postularse 
como candidato a alcalde de 
Cobquecura? Porque fue bastante 
perseverante al respecto…

- Hubo varias razones para postular-
me como candidato. En primer lugar, 
ver como mi querida Cobquecura, se 
encontraba en un estado de estanca-
miento por años, donde el turismo, 
los emprendedores, la educación y 
la salud, no avanzaban. Una comuna 
con tantas cualidades, con un poten-
cial tremendo, sin lograr avances por 
años. Y una comunidad, claramente 
descontenta con esto. Poco a poco, al 
escuchar a los vecinos y vecinas, sus 
palabras me impulsaron a postularme 
para sacar a nuestra comuna de este 
estancamiento.
- ¿Cuál será el enfoque de su 
gestión y los principales desafíos 
que abordará en la comuna de 
Cobquecura?

- Tenemos varios lineamientos claros 
en lo que queremos trabajar en nuestra 
administración: capacidad de gestión, 
transparencia, desarrollo y trabajo en 
terreno. Todos alineados para trabajar 
en pro del bienestar de la comunidad. Y 
sabemos que tenemos varios desafíos, 
el tema de servicios básicos, como 
cortes de luz y poco acceso a agua; 
mejoras en el acceso a salud, todo el 
tema de vialidad y caminos, que afectan 
profundamente la calidad de vida de 
nuestros vecinos y vecinas en invierno 
y verano; seguridad, algo que con el 
tiempo hemos tenido que abordar en 
una comuna tan pequeña y calma como 
Cobquecura, en fin, son muchos los 
desafíos pero estamos organizando 
a corto, mediano y largo plazo cómo 
trabajarlos y resolverlos. 
- ¿Qué aspectos se deben potenciar 
en la comuna para que avance, en 
su condición de “capital turística” 
de la región?

- Lo más importante que vemos 
como nueva administración, es la poca 
difusión que había de las bondades de 
nuestra comuna. Por eso, trabajaremos 
profundamente en visibilizar y dar 
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estamos considerando que es de suma 
importancia poder contar con una audi-
toría, eso lo vamos a presentar al con-
cejo dentro de los próximos días, con 
la finalidad de tomar la mejor decisión, 
entendiendo que la idea es que nuestros 
vecinos sepan cómo está la realidad 
municipal al momento que asumió una 
nueva autoridad”.

una mayor vitrina a los hospedajes, 
restaurantes, puntos turísticos, y todo 
lo que involucra al turismo. Darle más 
impulso a nuestros emprendedores, pero 
de una forma que todos se capaciten 
y se conviertan en reales embajadores 
de nuestra comuna. El verano es clave 
para Cobquecura, pero también, es un 
destino que puede disfrutarse todo el 
año, y eso también queremos profun-
dizar y darle mayor énfasis. 

“Me siento cercano al centro”
- ¿Cómo evalúa la composición del 
concejo electo? ¿Cree que contará 
con su respaldo para las iniciativas 
que quiere impulsar?

- Confío plenamente en la demo-
cracia y en el amor que los concejales 
tienen por nuestra comuna, por eso, 
creo que seremos un equipo que 
trabajará en conjunto para lograr los 
mayores avances por el bienestar de 
la comunidad. Como anécdota puedo 
comentar que al momento de jurar, 
todos nuestros concejales juraron dar 
lo mejor de sí por su comuna, y eso es 
un gesto importante para esta nueva 
administración.
- Usted es independiente. ¿Se siente 
más cercano a la centro derecha o 
a la centro izquierda?

- Me siento más cercano al centro, pero 
tengo muy buenos amigos en la centro 
izquierda como en la centro derecha, y  
una buena sintonía con el gobernador 
regional, Óscar Crisóstomo.
- Respecto del alcalde saliente, 
Julio Fuentes. ¿Cómo evalúa su 
gestión? ¿Pudo reunirse con  él  
antes  del  traspaso?

- Creo que durante los años que él 
estuvo al mando de nuestra comuna 
claramente se hicieron algunos avances 
y trabajos, pero que no están a la altura 
de lo que la comunidad necesita. De 
verdad, siento un fuerte estancamiento, 
porque los vecinos y las vecinas así me 
lo hicieron sentir en conversatorios, y 
también, porque viendo el potencial 
de nuestra comuna, no se ha sacado 
partido a eso. Lamentablemente, no 
pude reunirme con él en ninguna 
instancia.
- ¿Pretende encargar una auditoría 
externa para constatar el estado de 
las finanzas?

- Estamos considerando que es de 
suma importancia poder contar con una 
auditoría, eso lo vamos a presentar al 
Concejo dentro de los próximos días, con 
la finalidad de tomar la mejor decisión, 
entendiendo también que la idea es 
que nuestros vecinos sepan cómo está 
la realidad municipal al momento que 
asumió una nueva autoridad.

- ¿Qué le puede decir a los actuales 
funcionarios municipales? ¿Habrá 
cambios, pensando en aquellos 
que durante  años han sido de 
confianza del exalcalde?

- Desde el primer día que entré a 
la municipalidad, hice la invitación a 
todos los funcionarios a ser parte de 
esta nueva administración. Quienes 
quisieran colaborar, aportar, apoyar, 
bienvenidos y agradecidos por su labor, 
porque finalmente, quienes formamos 
parte de la municipalidad, nos debemos 
a la comunidad, no a un alcalde o a un 
partido político, eso es lo primero que 
deben tener en mente. Mi invitación es 
a trabajar juntos, a fusionar y establecer 
lazos, a sacar lo mejor de nosotros. Y 
obviamente, quienes quieran dar un 
paso al costado porque no están cómo-
dos con mi liderazgo, pueden hacerlo. 
Pero si quieren quedarse, deben 
alinearse a nuestro valo-
res y principios que 
tenemos como 
nueva adminis-
tración.

Jorge 
Romero 
perseveró 
en su 
candidatura 
a alcalde, y 
finalmente 
fue electo 
en octubre 
pasado.
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